



Offizielle Stellungnahmen zum Prozess der Minsker Vereinbarungen vom 08.09.2015:

Quellen: die offiziellen Seiten der Regierungen der Volksrepubliken dan-news, lug-info sowie ria.ru

Dan-news.info: Donezk legt große Hoffnung in die Sitzung der Kontaktgruppe in Minsk, erklärte heute der Leiter der Delegation der DVR in der Kontaktgruppe, der stellvertretende Sprecher des Volkssowjets der DVR Denis Puschilin.

„Es gibt eine große Hoffnung darauf, dass in der Untergruppe zur Sicherheit ein Punkt unter das Dokument zum Abzug von Waffen eines Kalibers unter 100mm gesetzt wird, eine Paraphierung des Dokuments ist sehr wahrscheinlich“, sagte er.

Nach seinen Worten „wird dies ein sehr ernsthafter Schritt in Richtung Beendigung des Krieges sein“.

Im Ganzen ist die Tagesordnung der Sitzung nach den Worten Puschilins unverändert. Dabei „verliert man in der DVR nicht die Überzeugung bezüglich der Notwendigkeit der Minsker Verhandlungen, selbst wenn die Bewegungen bisher nicht so bedeutsam sind“, fasste der Politiker zusammen.

Dan-news.info: Die Untergruppe zu humanitären Fragen bei den Verhandlungen in Minsk wird heute Fragen des Austauschs von Gefangenen nach der Formel „alle gegen alle“ und die Annahme des Gesetzes über eine Amnestie durch Kiew erörtern, teilte die Bevollmächtigte der DVR für Menschenrechte Darja Morosowa mit.

„Morgen wird in Minsk eine Sitzung der Untergruppe stattfinden. Wir haben den Austausch von Gefangenen und die Erörterung des Gesetzes über eine Amnestie auf die Tagesordnung gesetzt, wie dies die Punkte 5 und 6 des Maßnahmekomplexes vorsehen.“

Die Bevollmächtigte sagte, dass es jetzt schwierig ist über Fristen zu sprechen, weil Kiew bei dieser Frage ständig verzögert. „Die vorgesehenen Fristen sind seit langem vergangen, es ist sinnlos sie vorzuschlagen, wir werden sehen, wie die Verhandlung läuft“, fasste sie zusammen.

Dan-news.info: Die Kontaktgruppe zur friedlichen Regelung hat die Verhandlungen in Minsk beendet, erklärte der Leiter der Delegation der DVR bei den Verhandlungen, der das Amt ausübende Sprecher des Volkssowjets Denis Puschilin.

Die Unterarbeitsgruppe zur Sicherheit arbeitet weiter.

Dan-news.info: Die Untergruppe der Kontaktgruppe zu Fragen der Sicherheit führt in Minsk angespannte Verhandlungen, teilte der Leiter der Delegation der DVR bei den Verhandlungen, der das Amt ausübende Sprecher des Volkssowjets Denis Puschilin mit.

„Die Verhandlungen in der Untergruppe zur Sicherheit sind angespannt, weil die Aufgabe darin besteht, einen Konsens zu finden.“